
お知らせ 

○三者面談で「公立高等学校の入学者選抜制度の一部が

変わります」のパンフレットを配りました。令和５年

度の入試制度の変更点が書いてありますので、必ず読

んでください。 

○２学期に計画していました職業体験ですが、コロナの

状況を考え、残念ですが中止することに決まりまし

た。その代わりに、総合ではキャリア学習を中心に行

います。家族へのインタビューもありますので、ご協

力をお願いします。 

座間市立東中学校 令和４年度２学年だより                  令和４年７月20日 

 

    

文責：渡邊 元 

夏休みは３９日 
 先日は、三者面談にお越しいただきありがとうございました。学校生活や学習面、部活動につ

いてなど、夏休みと２学期に向けて、たくさんの話ができたと思います。 

クラス発表から始まった１学期が終わりました。心配していたコロナ感染症は、生徒全員の対

策もあって抑えられ、無事に校外学習も行うことができました。総合で作成した個人レポートは

ご覧になりましたか？クロームブックが一人１台配られてから２年が経ちました。写真を入れ

たり、文章を入力したりしてここまで使えるようになりました。さらに、コース作りで利用した

り、会計係はスプレットシート(エクセルみたいなアプリ)を利用して会計報告を作成しました。

生徒の感想の一部を裏面に載せています。 

昨日は、学年反省集会を行い、緑学年の現在の課題と２学期に向けての対策を１時間３０分も

話し合いました。特に、「２分前着席が最近できていない」ことについてを重点的に議論しまし

た。まず、各クラスの現状を確認し、学級委員が各クラスにどのような対策を立てればいいかを

投げかけて、クラスで話し合った結果を共有するという、今までにない形となりました。学年目

標の「自立」が感じられる素晴らしい集会になったと思い

ます。この集会で話し合われたことが実行され、各クラス

の学級委員を中心に班長や学習係が動き、全員が呼びか

けに応え、全体がより良くなっていってほしいです。 

緑学年の皆さん。さあ、夏休みです。ほとんどの部活動

では３年生が引退し、自分たちが中心となります。１年生

を引っ張ってください。また、宿題を早めに終わらせて、

休み明けテストの準備をしてください。そして、だらだら

と過ごさないで、普段できないことに挑戦してください。

２学期に元気に登校することを期待します。 

 

 

 

 

２学期前半の予定 

8/29(月) 始業式（8：35着席） 

もちもの 通知表、上履き、宿題、体操着 

夏休みの健康観察表 ※清掃があります 

部活動再登校 １４時 

 

8/30（火） 夏休み明けテスト 

英国数理社 各５０分のテストです。 

※この日から昼食が始まります 

 

9/6(火) 文化祭特別日課開始 

帰り学活＋１５分になります 

 

9/29(木) 第５１回文化祭 

ハーモニーホールで行います 

 

10/6(木) 中間試験 英美理 

10/7(金) 中間試験 国数社  

環境整備（体育祭に向けて、生徒全員で

グラウンド整備をします） 

 

10/22(土) 第５１回体育祭 



 

警察はみんなが見えないところで、色々と支えて

くれているんだなって思いました。 

24時間勤務などもあり 1日中、交代制で勤務して

いると考えるとほんとに大変な仕事なんだなと実

感しました。1日に 2400件もの通報がくる。一番

多い通報は交通事故のことや、通報しなくてもい

いようなものばっかで、仕事が多くなってしまう

ので、できる限りは通報などせずに解決できるも

のは、自分の力で解決していこうと思いました。

（通報することが起きなければいいですけどね

笑）                 Iさん 

シウマイ弁当の作る工程がたくさん見られてとて

も楽しかったです。ひょうちゃんも色々なものと

コラボしていたので、自分の好きなミュージカル

とコラボしたら買ってみたいです。見学に行って

からはシウマイ弁当が食べたくなりました。崎陽

軒のシウマイを家で食べたくてお母さんにも何度

かお願いしているけどいまだに食べられていない

ので、早く食べたいです。他には上下関係などを

帽子の色で分けていたり、色々工夫がされてい

て、日常生活で活かせるところを活かしていきた

いです。このように崎陽軒のシウマイのことだけ

でなく、普段の生活で活かせることも学べたの

で、良かったです。          Oさん 

ユーラシア文化の歴史を、展示物を通して知るこ

とができました。国が違っていてもお互いに影響

しあっているということを知り、植物や動物は古

くから色々な地域でデザインの形に取り入れられ

ていることがわかりました。受け継がれた文化は

実際に見てもきれいでしたが、そこに魔除けの意

味が込められていると知り、すごいと思ったし、

だから伝統として受け継がれていたのだと思いま

した。                Kさん 

横浜税関の展示品には、プロサッカー選手のユニ

フォームや W杯の優勝カップ(偽物)があったり、

本物か偽物かわからないロレックスの腕時計があ

ってすごかったです。それが全部本物だったらめ

ちゃくちゃ興奮してたと思います笑。班で移動す

るときに、走ってしまったり電車に乗り遅れてし

まったりと、トラブルが多かった校外学習でした

が、横浜のいろんなところをまわれる大きな機会

だったのでとても楽しかったです。多分忘れない

と思います。             Kさん 

今回の校外学習で、特に学べたことは横浜市民防

災センターで災害の危険性や怖さ、対策などが学

べた。災害後の被害を最小限にするための行動

や、みんなで助けあう大切さ自助や公助などの細

かい名前を教えてもらった。火災のときに、姿勢

を低く保って移動するなど、自分で自分を守る行

動を知った。日本は地震の多い国で南海トラフ地

震が起きる確率は４０年以内に９０％といわれて

いる。起きたときは自分ができる範囲で助けあっ

ておおくの命を救いたい。          

Hさん 

神奈川県立歴史博物館などに行き横浜の文化や歴

史にたくさん触れることが出来ました。今の横浜

と昔の横浜、横浜の様子や座間の様子の違いなど

を意識しながら見ていました。少しずつ横浜が発

展していっていることが一つ一つの見学地や街の

様子から分かり、これからもどうなっていくか考

えると楽しかったです。また、見学地の人たちが

丁寧に教えてくれたり場所がわからないときに、

通りすがりの人たちが道を教えてくれたり優しさ

に触れました。班長の仕事も周りの人たちにサポ

ートしてもらいながら大きな問題もなく安全に終

えることができました。班長として周りの人をま

とめることも、良い経験になりました！横浜の校

外学習を通して、時間の管理や周りをまとめるこ

となど色々大切なことが分かり、とても楽しかっ

たです!！                Iさ


